



Amazing meeting !

publié le 26/11/2019

Mardi 26 novembre, les élèves de 3[°]A et leurs professeurs, J. Nakache, C. Tardat et V. Vukorep, ont eu le plaisir de partager une heure de musique avec [Troy Von Balthazar](#) dans le cadre du projet d'écriture et de composition mené en collaboration avec l'artiste. Ce temps de rencontre s'est principalement décliné autour de l'interprétation de trois chansons. Au terme de cet échange, des poèmes écrits par les élèves, inspirés de l'univers de Troy, ont été lus. Le chantier d'écriture est lancé ! Rendez-vous au mois de janvier pour une séance de travail plus intensive. D'ici là les élèves peaufineront leur travail en cours de français, d'anglais et d'éducation musicale en vue de leur participation au concert que donnera l'artiste à La Nef le jeudi 19 mars 2020.

See you soon !!

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.